



**COMUNICADO
DE
PRENSA**

Abril 15
2010

No.516

PRESENCIA BANCÓLDEX EN DEPARTAMENTO DEL META

- **\$128.161 millones colocados en el departamento del Meta desde el año 2002.**
- **95% de recursos para Mipymes.**
- **“aProgresar” en Villavicencio: Bancóldex dictará dos talleres, uno financiero y otro en legislación laboral.**

Bancóldex ha desembolsado desde el año 2002 y hasta marzo de 2010, \$128.161 millones para los micros y pequeños empresarios del departamento del Meta. El 95% de dichos recursos se han entregado a Mipymes.

Durante el primer trimestre de 2010, **Bancóldex** ha colocado \$5.768 millones en la región representados en 95 créditos. En el mismo periodo de 2002, **Bancóldex** desembolsó \$ 100 millones en 1 operación.

Bancóldex cuenta con “aProgresar”, un programa especial cuyo objetivo es respaldar como instrumento del gobierno nacional, el esfuerzo de las Mipymes colombianas para mejorar su productividad y competitividad.

COMUNICADO 

La comunidad empresarial, los intermediarios financieros y **Bancóldex** trabajan unidos.

“aProgresar” tiene dos componentes: Uno crediticio y otro de formación. Alineado con este último, el Banco dictará dos talleres, uno financiero y otro en legislación laboral. Ambos en el segundo semestre del año.

El taller ¿Cómo mejorar la gestión financiera en su empresa? contempla aspectos financieros, contables y tributarios básicos; planeación financiera y flujo de caja; control de gastos e inversiones; costeo y fijación de precios; el análisis financiero como una herramienta para la toma de decisiones; y aspectos básicos que un empresario debe conocer cuando solicita un crédito.

El segundo taller, “Aspectos básicos a tener en cuenta en la contratación de personal” aborda entre otros temas, ¿cómo seleccionar al personal adecuado?; formas más comunes de contratación; definición de salario y sus componentes; prestaciones sociales y aportes parafiscales (beneficios para el empleador y el trabajador); y elementos que reglamentan la relación empleador – trabajador (reglamento interno de trabajo y reglamento de seguridad industrial).

Bancóldex ha realizado diversas actividades de formación, capacitación y actualización empresarial en la ciudad de Villavicencio. El Programa de “Formación Gerencial para Pequeña Empresa” permite actualizar los conocimientos para una mejor gestión y contribuye al incremento de los niveles de competitividad y productividad.

Durante el año 2007, desarrolló el I ciclo de este Programa. Abordó temas de gerencia estratégica, gestión en empresas de familia, gestión financiera, de mercadeo y comercio exterior. Asistieron 50 empresarios. En 2008, el Banco llevó a cabo el II ciclo. Incluyó temas de legislación tributaria, administración de personal y legislación laboral, con la asistencia de 89 empresas. El III y último ciclo se realizó en el 2009 con la asistencia de 130 empresarios. Presentó aspectos importantes de producción y calidad, servicio al cliente y gerencia estratégica de ventas.

Durante 2008, también se dictó el módulo “Cómo mitigar el riesgo en una negociación internacional”, manejado por **Bancóldex** dentro del Programa de Formación Exportadora del Zeiky – Proexport. Participaron 40 empresarios.